



March 1, 2023

Dear Smith and Francisco Elementary Families,

Birdville ISD has been busy working on plans for the new Smith/Francisco partner elementary school approved





1 de marzo de 2023

Estimadas familias de las escuelas primarias Smith y Francisco,

Birdville ISD ha estado ocupado trabajando en los planes para la aprobación de la nueva escuela primaria asociada Smith/Francisco por los votantes en noviembre de 2022. El Distrito valora la transparencia y lo mantendrá informado a medida que comencemos el viaje hacia la apertura de nuestro nuevo plantel, que esperamos sea en el otoño de 2025.

El 25 de enero, el consejo de administración aprobó nombrar a la nueva escuela primaria asociada David E. Smith Elementary. (El Sr. Smith y su esposa continúan apoyando a los estudiantes y al personal de la escuela que lleva su nombre). También era importante para la junta honrar a W.T. Francisco, por lo que la cafetería de la nueva escuela se llamará Cafetería Francisco. Los colores de la escuela seguirán siendo rojo y azul, y la mascota de la escuela será un león. Somos los Leones de la Escuela Primaria Smith.

Hoy, Amanda Holman, directora de Smith Elementary, fue nombrada directora de la nueva escuela asociada, y Angela Limon, directora de Francisco Elementary, fue nombrada directora de Academy at C.F. Tomás. (La Sra. Limon reemplaza a la Dra. Sabrina Lindsey, quien se jubila en mayo). La Sra. Holman y la Sra. Limon continuarán en sus roles actuales por el resto de este año escolar.

Después de la elección de bonos en noviembre, BISD comenzó a trabajar con arquitectos para diseñar la nueva escuela asociada Smith/Francisco. (Este trabajo no se pudo iniciar hasta que los votantes aprobaron la propuesta de bonos). Durante las primeras fases del proyecto, los ingenieros inspeccionaron la propiedad. El levantamiento topográfico reveló que, si el nuevo edificio se construye detrás del edificio original, como se planeó inicialmente, podría causar inundaciones a nuestros vecinos más cercanos a la escuela. Por lo tanto, la mejor ubicación para el nuevo edificio es en el mismo lugar que el edificio actual de la Escuela Primaria Smith. Esto significa que el plantel actual de Smith debe ser demolido este verano para prepararlo para la construcción.

BISD está planeando un evento de celebración en el plantel actual de Smith Elementary a finales de esta primavera para